



Suponen una inversión conjunta de 363.992 euros

## La Confederación Hidrográfica del Ebro adjudica dos actuaciones de mantenimiento de infraestructuras en el sistema de Riegos del Alto Aragón

- Los trabajos se integran en el conjunto de obras de conservación de infraestructuras con cargo a los presupuestos del Organismo y se centran en el acueducto del Isuela (Canal del Cinca) y en el Tramo II del Canal de Monegros

19, jul. 2011- La Confederación Hidrográfica del Ebro ha adjudicado dos nuevas actuaciones de mantenimiento de infraestructuras en el sistema de Riegos del Alto Aragón, en la provincia de Huesca, que suponen una inversión conjunta de 363.992 euros.

En concreto, se trata de la impermeabilización del acueducto del Isuela, en el Tramo III del Canal del Cinca, que ejecutará la empresa Gestión Estudios y Proyectos, S.A. (GEOPSA), por un presupuesto de 217.002 euros y la reparación mediante gunita del lateral izquierdo y solera hasta la ataguía en el entorno del punto kilométrico 27 del Tramo II del Canal de Monegros, que realizará la empresa Obras y Servicios Públicos, S.A. (OSEPSA), por un presupuesto de 146.990 euros.

Este proyecto se integra en el conjunto de obras de conservación general que se realizan con cargo a los presupuestos del propio Organismo de Cuenca y que permiten una mejor gestión de las infraestructuras gracias a los trabajos de mantenimiento.

En estos últimos meses se han adjudicado otras 15 actuaciones de conservación general de infraestructuras, algunas que ya se encuentran ejecutadas y que suponen una inversión, junto a las anunciadas hoy, que supera los 3.125.000 euros.